

# Die eigenen Grenzen austesten

**DURLACH/KARLSRUHE:** Der Polzeisportverein bietet ein Mobilitätstraining für junge Rollstuhlfahrer an

VON MITARBEITER  
VOLKER KNOPF

Ein spezielles Mobilitätstraining für Kinder und Jugendliche, die auf den Rollstuhl angewiesen sind, wird seit Mai diesen Jahres – jeweils wöchentlich – beim Polzeisportverein Karlsruhe (PSV) in der Edgar-Heller-Straße 19 angeboten. Gemeinsam mit dem Schul- und Sportamt Karlsruhe sowie der „Gesellschaft zur Förderung des integrativen Sports“ fand kürzlich ein erster Workshop für Eltern und Kinder statt.

„Das Prinzip sieht wie folgt aus: Wir lernen alles gemeinsam im Team. Der Stärkste unterstützt den Schwächsten, das ist unsere Grundidee. Die Kinder und Jugendlichen lernen beim Mobilitätstraining ihre Grenzen zu testen und können sich austoben – ganz wichtig ist natürlich auch der Spaß bei der Sache“, erklärte Holger Kranz, Leiter des Trainings. Mit spielerisch-sportlichen Übungen sollen Mädchen und Jungen im Umgang mit dem Roll-



**Integrative Aktion: Spielerisch-sportlich lernen die „Rolli-Kinder“ beim PSV dazu.**

FOTO: VOKO

stuhl vertrauter werden, um ihnen so mehr Mobilität und Sicherheit bei der Fortbewegung im Alltag zu ermöglichen.

Das Training ist dabei auch für Eltern und Begleitpersonen gedacht, die ebenfalls Hindernisse mit dem Gefährt auf einem Parcours zu be-

wältigen haben, um so den Alltag der Kinder besser kennen zu lernen. „Selbst Kinder, die wegen einer schwachen Motorik den Rollstuhl alleine kaum benutzen können, lernen kleine Entlastungen für den Alltag“, sagte Martina Warth-Loos, die Schwerbehindertenkoordinatorin der Stadt Karlsruhe.

Für das Training der „Rolli-Kinder“, die aus der gesamten Region kommen, sind beim PSV Josef Albanese und Renate Englert zuständig. „Uns ist es wichtig, als Sportverein auch integrativ tätig zu sein und Kindern mit Handicap dieses Training zu ermöglichen. Ich denke, das ist für alle eine tolle Geschichte und eine echte Bereicherung“, betonte Heinz Christ, Vorsitzender des Polzeisportvereins Karlsruhe, unlängst beim Workshop für die „Rolli-Kinder“.

#### WEITERE INFORMATIONEN

Das Mobilitätstraining beim Polzeisportverein Karlsruhe findet jeweils montags von 17 bis 18 Uhr statt. Telefonischer Kontakt: 0721 944200.